

33 Jahre

Sanitätshaus Hölker



Sanitätshaus Hölker: Modernes Handwerk in der Orthopädietechnik

Ein Meilenstein für Innovation

BIELEFELD (WB). Seit 33 Jahren steht das Sanitätshaus Thomas Hölker für Kompetenz, fachliche Expertise und innovative Lösungen in der Orthopädietechnik. Das Familienunternehmen unter der Leitung von Geschäftsführer Thomas Hölker blickt stolz auf eine erfolgreiche Geschichte zurück.

Das Sanitätshaus Hölker hat sich als Vorreiter in der Branche einen Namen gemacht, insbesondere durch die Verwendung von modernster Technologie wie 3D-Scan und digitaler Fertigung. Mit einem breiten Spektrum an Produkten und Dienstleistungen, darunter Kompressionstrümpfe, orthopädische Einlagen und Orthesen/Prothesen sowie der Reha-technik, hat sich das Unternehmen einen festen Platz im Markt erobert.

Eine der Besonderheiten des Sanitätshauses Thomas Hölker ist die modern eingerichtete Werkstatt, in der alle orthopädischen Hilfsmittel in höchster Qualität hergestellt werden. Das Unternehmen legt großen Wert auf die kontinuierliche Schulung und Weiterbildung seiner Mitarbeiter, um stets auf dem neuesten Stand der Technik und des Fachwissens zu sein. Dabei gibt es auch

kurzfristig noch die Chance auf eine „Ausbildung zum Orthopädietechnikmechaniker: „Wir suchen dringend noch Azubis für dieses Jahr. Voraussetzung sind ein Haupt- oder Realschulabschluss sowie ein gewisses handwerkliches Geschick und Interesse, mit Menschen zu arbeiten“, sagt Thomas Hölker.

„Wir sind spezialisiert und setzen Schwerpunkte in den Bereichen Kompressionstherapie/Bandagen, sowie Korsett-Sonderanfertigungen für Skoliose-Versorgungen nach Cheneau und Riego“, erklärt Hölker. Die Prothesen und Orthesen werden in enger Zusammenarbeit mit Patienten und medizinischem Fachpersonal entwickelt und gebaut, um maßgeschneiderte Lösungen zu bieten. Das Hölker-Team besteht aus zertifizierten Orthopädietechnikern und Fachleuten.



Die Geschäftsführung des Sanitätshauses blickt stolz auf 33 Jahre Firmengeschichte: (von links) Björn Steinkühler, Michaela Hölker, Thomas Hölker, Eugen Rostovski und Claudia Krogmann. Foto: Hölker

Was das Sanitätshaus Hölker ausmacht, ist der Einsatz von modernster Technologie bei der Herstellung von Prothesen und Orthesen. Das Unternehmen verwendet 3D-Scantechnologie und CAD/

CAM Systeme, um individuelle Hilfsmittel zu erstellen. Durch diese Verfahren können Prothesen und Orthesen genau an die Körperkonturen und Bewegungsmuster des Patienten angepasst werden.

Ein weiteres Merkmal von Hölker ist die Verwendung von innovativen Materialien und Techniken. Die Prothesen und Orthesen werden aus hochwertigen, leichten und langlebigen Materialien hergestellt, die den Patienten eine natürliche Bewegungsfreiheit ermöglichen. Die Verwendung von Carbonfasern und anderen High-Tech-Materialien ermöglicht es, Prothesen und Orthesen mit einem geringen Gewicht zu produzieren.

Darüber hinaus bietet Hölker eine breite Palette von Prothesen und Orthesen für verschiedene Anwendungen an, darunter maßgefertigte Beinprothesen, Armprothesen, Wirbelsäulenorthesen, Fußorthesen und Handorthesen. Das Unternehmen bietet auch Individuelle Lösungen für spezielle Bedürfnisse an, wie z.B. Sportprothesen für aktive Menschen oder speziell angefertigte Orthesen für Kinder.

Auch im Bereich der Reha-technik ist das Sanitätshaus Thomas Hölker bestens aufgestellt. Ein motiviertes Team steht den Kunden sowohl zu Hause als auch in den Räumlichkeiten des Unternehmens und im Showroom für optimale Beratungen zur Verfügung. Hier

werden innovative Lösungen für Rehabilitation und Mobilität angeboten, um den Kunden ein Höchstmaß an Lebensqualität zu ermöglichen.

Das 33-jährige Bestehen des Sanitätshauses Thomas Hölker ist nicht nur ein Anlass, auf eine erfolgreiche Vergangenheit zurückzublicken, sondern auch ein Meilenstein, um mit noch mehr Innovationskraft und fachlicher

Expertise in die Zukunft zu gehen. Das Unternehmen bleibt seinen Werten treu und wird weiterhin Akzente und Maßstäbe in der Orthopädietechnik zu setzen.

Das Sanitätshaus Hölker ist stolz darauf, Menschen mit körperlichen Beeinträchtigungen zu helfen, ihre Mobilität und Lebensqualität zu erhalten, denn Helfen ist unser Handwerk.

Wir gratulieren zum 33-jährigem Bestehen.



BORT.
Das Plus an Ihrer Seite.®



Thomas Hölker

Thomas Hölker führt nicht nur seit 33 Jahren sein Unternehmen in Bielefeld, sondern engagiert sich darüber hinaus in vielen Bereichen:

- Ausbildung zum Orthopädietechniker und Ban-

- dagist 1979
- Meisterprüfung 1988
- Selbstständigkeit Sanitätshaus Hölker GmbH seit 1. April. 1990
- Obermeister der Innung für Orthopädie-Technik für den Regierungsbezirk

- Detmold in OWL seit 2009
- Vorsitzender der Landesarbeitsgemeinschaft für Orthopädie-Technik in NRW seit 2019
- Ehrenamtlicher Richter am Arbeitsgericht Bielefeld